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会     議     録 

会 議 の 名 称 
令和５年度 

藤井寺市立休日急病診療所運営委員会 議事録 

開 催 日 時 令和５年７月１４日（金）１５時００分から１５時５０分まで 

開 催 場 所 市立保健センター ３階 第一研修室 

出 席 者 
藤本委員長、福田副委員長、長﨑委員、松井委員、可児委員、 

白川委員、硲委員、中西委員、内本委員、和田委員、粟野委員 

会 議 の 議 題 

（１）令和４年度藤井寺市立休日急病診療所運営状況について 

（２）令和４年度藤井寺市立休日急病診療所決算状況について 

（３）その他 

   ・令和５年度休日急病診療所発熱外来受診者数について 

会 議 の 要 旨 令和４年度休日急病診療所運営状況報告、及び決算状況報告 

会議録の作成方法 

□ 全文記録 

■ 要点記録 

記録内容の確認方法 

■ 会議の議長の確認を得ている 

□ 出席した構成員全員の確認を得ている 

□ その他（                      ） 

公開・非公開の別 
■ 公開 

□ 非公開 

傍 聴 者 数 ０人 

その他の必要事項 
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審 議 内 容   （発 言 者、発 言 内 容、審 議 経 過、結 論 等） 

○事務局より説明 

 当委員会規則第６条第２項の規定により、委員過半数の出席となり、本日の会議が成立

した旨の報告。 

  

○岡田市長あいさつ 

 委員の皆様の出席ありがとうございます。休日急病診療所の運営については、医師会を

はじめ、歯科医師会、薬剤師会の皆様にご尽力を賜り心から感謝申し上げます。委員よ

り忌憚のないご意見をお聞きし、それを今後の運営に生かすことにより、一層市民に信

頼される診療所づくりに取り組んでまいりたい。 

 

○議案 

１．令和４年度藤井寺市立休日急病診療所運営状況について 

令和４年度藤井寺市立休日急病診療所運営状況について、事務局より説明。 

         

（委員）   新型コロナウイルス感染症の影響が３年間続いて、発熱者への対応方法

も変遷してきた。自粛生活も関係してか、冬のインフルエンザ感染者数

も激減した。今後の発熱外来の実施方法については、新型コロナウイル

ス感染症の感染拡大状況等により検討していく必要がある。 

 

２．令和４年度藤井寺市立休日急病診療所決算状況について 

令和４年度藤井寺市立休日急病診療所決算状況について、事務局より説明。 

 

（委員）   歳入に記載のある大阪府からの発熱外来に関する補助金については令和 

４年度中で完結しているのか。 

（事務局）  完結している。 

（委員）   今年の 10月より、新型コロナウイルス感染症は完全に５類に移行する。

収支で見るとマイナスだが、市民サービスの一環として、今後も発熱外

来の運用をしっかり実施していく必要がある。 

 

３．その他 

令和５年度休日急病診療所発熱外来受診者数について、事務局より説明。 

 

（委員）   新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況については定点観測となった 

ため、感染者数の実数把握は困難である。休診での発熱外来は、検査キ 

ットの数や動線の確保等を行わなければならない。今後、感染者が爆発 

的に増加した場合には、何らかの対応や実施方法の見直しが必要となる 

と考えている。 

 

～ 委員全員了承 閉会 ～ 

 


